

## Concha Velasco, vitoreada en los Premios Unión de Actores

**Asunción Balaguer, José Coronado, Asier Etxeandía y Javier Gutiérrez, galardonados la noche de los intérpretes**

Por Rosana Torres

Los Premios de la Unión de Actores tuvieron ayer su noche de gala. Concha Velasco recibió el Premio a Toda una Vida y también se hicieron con un galardón por papeles protagonistas en cine, teatro y televisión José Coronado, María León, Asier Etxeandía, Javier Gutiérrez, Alicia Borrachero y Asunción Balaguer (que puso al público en pie).

Los Premios de la Unión de Actores, que anualmente concede este sindicato que agrupa a la mayoría de los profesionales



*La avería.* Foto: Daniel Alonso (Archivo CDT)

de la interpretación, son unos galardones especialmente queridos por los cómicos (como se les ha llamado durante siglos). Quizá por aquello de que son los únicos que premian el ejercicio de esta profesión, sin limitarse a medios concretos [...]. Otros galardonados de la noche fueron Raúl Arévalo, Ana Wagener, Antonio de la Torre, Petra Martínez, Alejo Sauras, Juana Acosta, Daniel Grao, Elisabeth Gelabert, Chema Muñoz, María Isasi, Álex Angulo y Chusa Barbero. También se entregaron los premios revelación a Jan Cornet y Rebeca Valls.

La gala, que se celebró en el Teatro Circo Price, de Madrid, contó con el habitual discurso del secretario general de este sindicato, Vicente Cuesta, que por supuesto hizo referencia a los recortes que están afectando a su profesión. “Los recortes sociales no van a resolver el problema, van a crear más paro y menos puestos de trabajo”, señaló ante un auditorio en el que hubo quien protestó “porque venían a una fiesta y no a hablar de política”, lo que fue contestado por Cuesta: “Es mi responsabilidad hablar de esto en un sindicato”.

La frase recibió un cerrado aplauso. No faltaron representantes de las diferentes administraciones y, por supuesto, rostros conocidos como Juan Diego Botto, José Luis García Pérez, Félix Gómez, Pilar Bardem, Carmelo Gómez, Marisa Paredes, Itziar Miranda, Juanjo Artero, María José Alfonso, Manuel Morón, entre muchos otros. Los premios fueron mayoritariamente entregados por los intérpretes de la gala, el grupo Ron Lalá, dirigidos por el actor, director y músico Yayo Cáceres.

[...]